



E. BARNOLA

Alumnos del curso junto al alcalde, la concejala de Servicios Sociales y representantes de la FSG y del SOC

La escuela de hostelería del Vapor Llonch forma a jóvenes gitanos

Obtendrán un título profesional para poder acceder al mercado laboral

Un grupo de 15 jóvenes de etnia gitana se forman en la escuela de hostelería del Vapor Llonch. El curso, organizado por la Fundación Secretariado Gitano (FSG), les permitirá obtener un certificado de profesionalidad para poder trabajar en bares y restaurantes.

YOLANDA RICO

«Sóis el mejor modelo de cambio para la población gitana». En estos términos se refirió Paqui Maya, coordinadora del FSG en Sabadell, a los jóvenes que desde mediados de septiembre se forman en la escuela de hostelería. El pasado jueves tuvo lugar el acto de presentación del curso. La voluntad de cambio de estos alumnos, su esfuerzo y el apoyo de sus familias para que asistan a las clases fueron las notas destacadas también por la directora en Catalunya de la

Fundación, Carmen Méndez.

Para muchos de estos jóvenes, el curso supone una oportunidad para acceder a una empleo. Nina Santiago, de 30 años, trabajaba hasta que empezaron las clases vendiendo en los mercadillos pero «quiero mejorar y tener un futuro mejor», explicaba.

Esta joven, que reside en la Creu Alta, está convencida de que «se puede mejorar muchísimo. Es cuestión de voluntad».

Conocimientos

El curso consta de 290 horas de las cuales 80 se dedicarán

a prácticas profesionales no laborales en empresas.

Las clases les servirán para adquirir conocimientos sobre diversos ámbitos relacionados con la restauración, como la aplicación de normas y condiciones higiénico-sanitarias en los establecimientos, la dotación básica de un restaurante, almacenaje, preparación y servicio de bebidas y comida rápida en un bar.

Los alumnos se encontraban en paro y con dificultades para acceder al mercado laboral. Muchos no han finalizado la formación obligatoria, tienen poca experiencia laboral o proceden de un sector de actividad con demanda de ocupación decreciente.

Preferencia por menores

A la hora de seleccionar a los alumnos se tuvo preferencia por menores de 30 años debi-

do a que el índice de paro es mayor en estas edades que entre el resto de población.

Un perfil al que responde José Mauricio, de 27 años, padre de dos hijos y parado de larga duración.

«Antes era camionero pero me quedé sin trabajo y como me gusta la cocina me presenté a este curso», recordaba a la vez que señalaba que «estoy bastante ilusionado. Dejé de estudiar por circunstancias de la vida y ahora tengo una nueva oportunidad que creo

«Existe acoso ideológico a los ayuntamientos»

El alcalde de Sabadell, Joan Carles Sánchez, que asistió a la presentación del curso para jóvenes gitanos, expresó su oposición al nuevo marco legal que podría restar competencias a la administración local. «Hay un acoso ideológico al papel de los ayuntamientos», aseguró y añadió que las políticas de ocupación que podrían dejar de ser competencia municipal, se gestionan mejor desde la proximidad. «De no ser así no se habrían alcanzado los niveles de convivencia y cohesión social como los que hay en estos momentos en los barrios», dijo. En este sentido se comprometió a mantener los servicios del Vapor Llonch.